

Sujet: [INTERNET] Enquête Publique de Saint Barbant

De : Marie-Evelyne de MONTECLER <marie.demontecler@gmail.com>

Date : Tue, 16 Oct 2018 22:22:45 +0200

Pour : pref-environnement@haute-vienne.gouv.fr

Dans le village de Saint-Barbant, vous envisagez d'implanter des éoliennes trop proches des habitations.

En effet le bruit et les lumières scintillantes sont d'une grande nuisance pour les habitants de ce village.

De plus cette région est un passage d'oiseaux migrateurs et y vit une grande diversité de flore et faune qui sera bouleversée par ces constructions.

Au niveau de l'économie locale, le tourisme fuira les gîtes ruraux de Saint-Barbant.

Nous vous demandons de renoncer à ces implantations d'éoliennes surtout que le risque qu'elles ne soient pas rentables en production d'électricité est grand.

Le vent nécessaire est faible dans cette région. Ce qui a été confirmé par les parcs d'éoliennes déjà construites malheureusement.

En espérant que vous tiendrez compte de mes arguments afin d'abandonner ce projet inutile en cette région.

Marie Perrault

4 place de l'église

53 St-Christophe du Luat